
【集計結果】

【振り返りアンケートの記述内容から】

○「事例報告１」では，特に，五条小学校コミュニティ・スクールの組織図やアクションプラン，北名古屋市版コミュニティ・スクールの変遷に係る説明が
　大変参考になりました。

○「行政説明」を通して，全国及び県内の学校運営協議会の導入状況や，学校運営協議会と地域学校協働本部の関係が理解できました。

令和３年度「地域と学校の連携・協働体制構築研修会」受講者振り返りアンケート集計

○オンラインでしたが，通信も良く資料もあるので問題なく受講できました。進んでいる市町の事例や課題などを知ることができ，大変貴重な時間
　でした。

○研修を通して，「地域の児童を心豊かに育てたい」という熱い思いが伝わってきました。今後も，いろいろな取組をぜひ紹介していただきたいです。

○「講評・講義」を通して，何のために連携・協働を行うのか，どんな活動をしていくのか，どのような仕組みを地域につくっていくのかなど，学校
　だけでなく行政や地域・保護者とともに考えていくことが大切であることがよくわかりました。

○「交流・協議」では，事例報告から学んだことや自校の状況や課題を話すことで，来年度に向けての考え方を整理する機会となりました。

○「事例報告２」では，地域の方が事務局を担っており，その方から直接話が聞けたことがよかったです。様々な視点から学校教育について考える
　ためには必要なことだと感じました。
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「行政説明」の内容は，理解できましたか。

「事例報告１：行政による地域と学校の連携・協働の推進～北名古屋市版コミュニティ・

スクールの実践より～」の内容は，理解できましたか。

「事例報告２：学校・家庭・地域のつながりで育む南っこの未来」の内容は，理解できまし

たか。

「交流・協議」で話し合った内容は，今後の活動の参考になりますか。

「講評・講義：地域と学校の連携・協働の推進～コミュニティ・スクールや地域学校協働本

部の仕組みを生かして～」の内容は，理解できましたか。

今回の研修で学んだことは，明日からの職務や活動に役立つものになりましたか。
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